



PENDAFTARAN PEELING MASSAL DITUTUP TJF Dimeriahkan Gelinding Bola Raksasa

YOGYA (KR) - Pendaftaran peserta Peeling massal berhadiah motor yang diselenggarakan Larissa Aesthetic Center sudah ditutup. Acara yang akan berlangsung di arena Toegoe Jogja Festival (TJF) Jalan Margo Utomo (Jalan P Mangkubumi) Minggu (8/6) ini jumlah pendaftarannya sudah melebihi target 1.000 peserta. Daftar ulang Peeling massal berlangsung Minggu (8/6) dengan membawa bukti daftar diri untuk ditukarkan dengan goodie bag dan kupon mulai pukul 05.30 WIB, acara sendiri akan berlangsung mulai pukul 06.00 WIB.

"Lokasi untuk Peeling massal mulai dari Tugu Yogyakarta hingga halte bus Trans Jogja, kami sudah menyiapkan tikar untuk peserta," kata Widy Suprayogi, dari bagian Marketing Communication KR. Peserta tidak perlu membawa apa-apa karena seluruh peralatan Peeling sudah disediakan Larissa. Kegiatan ini dalam rangka HUT ke-30 Larissa Aesthetic Center serta memecahkan rekor Muri dengan 1.000 orang melakukan Peeling bersama.

Hal tersebut ditegaskan Manajer Marketing Larissa Aesthetic Center Karyantoro kepada *KR*, Jumat (6/6). Dikatakannya, peserta Peeling massal nanti akan mendapatkan goodie bag berisi kaos dan perlengkapan untuk Peeling, seperti mangkok serta air serta sample produk gratis.

Selain Peeling massal, arena TJF akan dimeriahkan Gelinding Bola Menyambut Piala Dunia Brasil 2014 mulai pukul 08.00 WIB. Acara yang digelar Pemkot Yogyakarta, *KR* dan TV One tersebut akan memulai titik start di depan Hotel Grand Zuri Yogyakarta.

Menurut Widy, nantinya acara gelinding bola akan diwarnai kehadiran dua maskot Piala Dunia, Fulceo dan Lady Carnival. Gelinding bola akan dimeriahkan aneka games tendang bola, kuis seputar piala dunia. Di arena TJF juga diselenggarakan pengobatan gratis bekerja sama dengan Rumah Sakit Akademik UGM. Pengobatan gratis akan berlangsung di Aula *KR*. (Apw)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005